

MTV-Mädchen ganz stark

Fußball-Bezirksmeisterschaft: Soltau belegt in Sottrum den vierten Platz

bz Soltau. Die E1-Juniorinnen des MTV Soltau haben bei den Fußball-Bezirksmeisterschaften in Sottrum einen starken vierten Platz erreicht. Im ersten Gruppenspiel der Vorrunde gegen den späteren Finalisten MTV Jeddingen war der Soltauer Kreismeister überlegen, konnte aber zunächst kein Tor erzielen. Im letzten Angriff des Spiels dribbelte sich Lena Nienaber gegen zwei Spielerinnen durch, und wurde dann im Strafraum gefoult. Den fälligen Achtmeter verwandelte Mirja Hellwinkel eiskalt zum 1:0-Sieg.

Im zweiten Spiel ging Gegner VfL Stade nach sieben Minuten in Führung. Danach warfen die MTV-Kickerinnen alles nach vorne und kamen durch ein schönes Freistoßtor von Alina Alijaj (11.) zum nicht unverdienten Ausgleich. Eine Minute später nutzte Laura Möller (12.) eine Unachtsamkeit der Stader Hintermannschaft zur 2:1-Führung. Einen glänzenden Tag hatte Alea Isernhagen im Tor. Mit mehreren Glanzparaden hielt sie den Sieg fest.

Die letzten beiden Gruppenspiele gegen JSG Biene und SV Eintracht Lüneburg endeten jeweils torlos. Auch in diesen Spielen war die E1 des MTV überlegen, hatte jedoch bei einigen gefährlichen Kontern Glück. Alea Isernhagen zeigte auch hier ihr Können und hielt ihren Kasten sauber.

Als Gruppensieger traf man



Starker Auftritt: Die E1-Juniorinnen des MTV nach dem vierten Platz bei den Bezirksmeisterschaften.

anschließend im Halbfinale auf den späteren Turniersieger MTV Borstel-Sangenstedt. Gegen die beste Mannschaft des Turniers waren die Soltauer dann auf verlorenem Posten, Borstel gewann hochverdient mit 2:0.

Nach der Niederlage war danach im Spiel um Platz drei die Luft raus. Gegen den MTV Langlingen lief bei Soltau nicht mehr viel zusammen. Nach ei-

nem frühen Rückstand (3.) ging kaum noch etwas. Die Gegenwehr ließ nach, letztendlich ging das Spiel mit 0:4 verloren.

Trotzdem ging es gut gelaunt zur Siegerehrung, wo sich die junge Mannschaft über ihre Medaillen freuen konnte. „Die Mannschaft wollte unbedingt besser abschneiden als beim Bezirksturnier in der Halle, und das ist ihr eindrucksvoll gelun-

gen. Man konnte zumindest in den Gruppenspielen gegen alle anderen Kreismeister gut mithalten, war dort sogar überlegen und verdient die beste Mannschaft ihrer Gruppe“, so Trainer Jörn Nienaber.

MTV: Alea Isernhagen, Lena Nienaber, Anna Lena Jagdt, Conny Pohl, Jenny Baumann, Laura Möller, Jana Constabel, Mirja Hellwinkel, Luca Sommer, Alina Alijaj und Alicia Baum